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環境にやさしいまち
府中市は､環境の国際規格ISO14001を取得しています
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一般質問

女性センターに期日前投票所を
設置してはどうか

徘
はいかい

徊ＳＯＳネットワーク
　創設についての考えは

母さん助けて詐欺の撲滅に
　効果的な情報提供や啓発活動の
具 体 的 な 方 策 は

地域的なバランスを考慮し
選挙管理委員会で協議していく

協力機関を拡大するとともに
　情報提供の流れ等を整理し
　制度化を検討していきたい

見守り活動での声掛けなど
　地域全体で撲滅機運を高める
　対策が必要と考えている

新
し
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財
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マ
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市
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か
検
証
し
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は
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自
由
に
遊
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自
然
と
触
れ
合
う
な
ど

様
々
な
体
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を
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る
こ
と
が
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で
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と
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路
線
の
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果
的
な
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を
前
提
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市
議
会
定
例
会
で
は
、
提
出
さ
れ
た
議
案
を
審
議
す
る
ほ
か
に
、
一
般
質
問
と
し
て
、
各
議
員
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市
政
全
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に
対
し
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質
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こ
と
が
で
き
ま
す
。
今
回
は
21
人
29
件
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一
般
質
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が
あ
り
ま
し
た
。



一般質問

京王線のダイヤ改正を
　鉄道事業者にお願いできないか

都市計画道路３・４・11号の
　整備を見据え、多磨駅の改良を
西武鉄道に働きかける考えは

学校給食用牛乳について
市独自で事業者を
選定することは可能か

成人用肺炎球菌ワクチンの
　任意接種を勧めることで
　肺炎発症リスクを軽減できるか

更なる利便性の向上等について
　継続的に要望していきたい

採算性を考慮すると
厳しい状況だと聞いているが
粘り強く要望していく

十分な調査、検討が
　必要と考えている

より多くの高齢者の
発症リスクの軽減や
重症化の予防が期待できる
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一般質問

地域型保育における
　保育の質の確保に対する考えは

防災ハンドブック改訂版を
　「使って身に付ける」ものへと
進化させる考えは

ロコモティブシンドローム対策の
　啓発に取り組む考えは

教 材 費 の 一 部 が
　保護者負担になったと聞くが
　財政がひっ迫しているのか

市の実情に合わせた
　きめ細かい方策を検討したい

「使って身に付ける」という観点に
　配慮したハンドブックの
作成を進めていきたい

市民の生活習慣改善のために
　啓発を進めることが重要と考える

ドリル等は児童・生徒に
　還元されるものであるため
　私費負担が適当と判断した
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一般質問・常任委員会・特別委員会

学校給食について自校調理方式に
戻すことを再考できないか

給食センター建替えの早期対応が
求められており難しいと考える
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陳情から（要旨）

定例会日誌定例会日誌

アドレス　http://www.city.fuchu.tokyo.jp/gikai

ＴＥＬ：335-4506／ＦＡＸ：364-5415
…傍聴にお越しください…

お知らせ

会派の構成 平成26年第２回定例会

７月 30日（水）午後１時～４時 30分
　３委員会に分かれて今後のまちづくりについて議
論し、決議案の作成などを行います。

８月５日（火）①午前 10時～正午
　　　　　　　②午後２時～４時
　子ども議員による一般質問、委員会で作成された決
議案の議決などを行います。

① 一小・三小・五小・七小・九小・武蔵台小・新町小・
白糸台小・若松小・南白糸台小・南町小

② 二小・四小・六小・八小・十小・住吉小・本宿小・
矢崎小・小柳小・四谷小・日新小

※本会議につきましては、当日、インターネット中継
でご覧いただけます。
アドレス　http://www.city.fuchu.tokyo.jp/gikai

　当日は保護者の方など多数の来場が予想されるた
め、会場内での傍聴ができない場合があります。

府中市子ども市議会を開催します！府中市子ども市議会を開催します！
市制施行 60 周年記念事業市制施行 60 周年記念事業


